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Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために」 
国際ロータリー会長 シェカール・メータ 

参加しよう心豊かに楽しいクラブ 1593号2022/2/15 

～前回の例会～ 

クラブフォーラム 

「今後の例会運営について」 

陣内会長 

 本日は、クラブフォーラムということで、

皆さんに今後の例会の進め方について、激し

い討議をして頂きたいと思っています。 

 現在、まん延防止ということで、方針的に

は以前と変わらず緊急事態宣言が出たら休会

ということには変わりはありませんが、例会

はやっぱりこういうことをやった方がいいん

じゃないかとか、あれはやらないのかとか、

そのようなちょっといい案がありましたら、

案として出して頂きたいと思います。特に発

表はなくていいと思いますが、そういうもの

を全部、木村幹事の方にお伝え頂ければと思

います。 

  

本日の卓話 
(株)マツモトメソッド 

代表取締役 松本和也 氏  

  「リーダーのための 

  伝わる話し方のポイント」 

紹介者：坂本正彦 会員 

クラブフォーラムにおける 
今後の例会運営についての意見 

・高齢者が多いので食事が重いのではないか。 
和・洋・中・カレー⇒和・和・洋（ライス
の選択可）・中に変更してはどうか。 

・リモートを検討すると良いのではないか 
・席が固定化しているのが気になる 

ニコニコボックス 
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河村 守康 叙勲のお祝いありがとうご 

      ざいました。 

小西 悦郎 ３回目コロナワクチン接種 

      終わりました1日だけ腕が痛 

      かったんですが他は大丈夫 

      でした。 

三宅 壽  誕生日に美味しいお米あり 

      がとうございました 

                         ￥15,000 

              累計 ￥274,000 

2月のお誕生日 
冨岡 洋一 会員 大塚 祐司 会員 
丸山 剛  会員 相田 秀雄 会員 



会長：陣内隆         幹事：木村奈美枝 
会報委員会 委員長：村上義弘 副委員長：中井隆三 委員：冨岡洋一 由井伯秀 田中秀和 小林美和 

・ 今日は蔓延防止の対策ということで、ひと

テーブル4人ということになっています。な

んとなく出席者が多いように見えます。実

際はそれほどでもないかと。 

・ 東京の病床使用率が50%近くなってきてコ

ロナにだいぶ振り回されてますが、今後の

変更などは決定次第お知らせしますのでお

間違いのないように気をつけてください。 

・ 報告事項としては、地区補助金を使ったカ

ンボジアはバイヨン中高等学校へのオンラ

イン授業のための支援について。こちらか

らの送金はまだ終わっていませんが、現地

では機材は購入したそうです。 

・ また先週26日まで当ホテルの1階ロビーで

開催していた港区の小中学生の環境に関す

る自主研究の作品展示が無事に終わりまし

た。関係の皆様と第一ホテルにはご尽力い

ただき、ありがとうございました。 

・ 最後に、今日2月1日はテレビ放送記念日で

す。1953年（昭和28年）に NHK がテレビ

本放送を開始したということだそうです。 

〇 幹事報告 
・ ロータリー財団への寄付金と米山奨学寄付

金の確定申告につかう領収書については、

今週中に、事務局から皆様に郵送（発送）

させていただきます。 

・ 次回2月8日と22日はお休みですですので、

今月はあと１回、15日の例会のみとなりま

す。お間違えのないよう宜しくお願い致し

ます。 

2月22日(火) 休会（地区大会が延期のため）  

3月1日(火)   卓話者： 

                          ソプラノ歌手 竹多 倫子 氏 

        演 題：未定 

        紹介者：田邊 勉 会員 

3月8日(火)   休会 

 

今後の例会予定 

第 1643回 例 会 報 告 

■ 2月1日 例会プログラム 
 1. 点鐘  

 2. 国会「君が代」 

 3. ロータリーソング「奉仕の理想」 

 4. 会長報告 

 5. クラブ協議会 

 6. 点鐘 

■ 出席報告 

 2月  1日 出席者 27名 ビジター0名 出席率55% 

 1月25日 出席者 32名 メーキャップ4名 計36名 

   会員数53名 出席対象者50名 修正出席率72% 

■ビジター    お見えになりませんでした。 

○ 会長報告 
・ １月は急いで行くと言われますが、もう2月 

に入ってしまい、今年度もあと5ヶ月という

ことになってしまいました。 

・ 今週から北京オリンピック始まります。１

年度の間にオリンピックが２回あると変な

感じがします。コロナ禍での開催となりま

すが、感染拡大のないことを祈りながら応

援したいと思います。 

・ 本日は８回目の理事・役員会がございまし

た。 

 一つ目の議案は、トンガの災害に対する支

援金を地区ごとに集めて送金するという件

で、これについて当クラブからもお一人あ

たま1000円を拠出することを決めました。

他に何もできませんが、被災された方々に

お見舞い申し上げたいと思います。 

  もう一つは今後の例会の日程です。ご案内

の通り今月22日の地区大会が5月13日に延

期となりまして、他の行事についても延期

の連絡が来ております。 

  当クラブでは次週の2月8日はスケジュール

通り休会とし、以降はコロナウイルスの感

染拡大の状況にもよりますが、2月15日は予

定通り開催する予定でおります。22日は地

区大会の振替で、例会は元々行わない予定

でしたので、休会としたいと思います。 


